



Michel Bonenfant  
Conseiller  
en solutions  
médias

Mauro Rotondo  
Conseiller  
en solutions  
médias

Yvon Daigneault  
Directeur  
stratégies  
médias

## MERCI PAUL POUR TOUTES CES ANNÉES!!

Merci pour tout mon petit boss comme on disait il y a déjà longtemps jadis... il est maintenant temps pour toi de te retirer définitivement des hebdomadaires. J'espère que le feu sacré ne se manifesterà pas à nouveau et que tu pourras bénéficier pleinement de ta retraite.

Une carrière de près de 50 ans dans les journaux, ça laisse sa marque autant sur la personne que la personne même dans sa communauté. Tu m'as également marqué à ta façon de faire.



Tu m'as donné ma chance il y a maintenant tout près de 34 ans alors que je connaissais rien de la pub, et encore moins des hebdomadaires (méchant paris). C'est par ton exemple de ténacité, persévérance, honnêteté, intégrité, d'implication dans la communauté que je suis devenu au fil des années ce que je suis.

Encore une fois Merci et profite pleinement de ta retraite méritée!!

Michel Bonenfant

## BIENVENU MAURO ET BON SUCCÈS!!!!

Il me fait plaisir de vous présenter Mauro Rotondo. Il succèdera à M. Paul Sauvé. Mauro a accepté le défi de reprendre et bien servir la clientèle de Paul. Mauro a déjà 3 années d'expérience au sein de la presse hebdomadaire dans l'est de la ville. Il saura sûrement très bien répondre à vos attentes en vous proposant des idées originales afin de mettre en valeur votre commerce ou vos produits au besoin. Bon succès!

Michel Bonenfant



## Chambre de commerce de l'Est de Montréal

# L'électrification des transports est un « choix logique » pour le Québec

EMMANUEL DELACOUR  
edelacour@metromedia.ca

**L'électrification des transports est un « choix logique » pour le Québec, qui doit devenir un leader mondial dans ce domaine, selon le président-directeur général d'Hydro-Québec, Éric Martel.**

Celui-ci a fait cette déclaration lors d'un dîner-conférence de la Chambre de commerce de l'Est de Montréal (CCEM) le 6 février dernier.

« S'il y a une place où l'électrification des transports est logique, c'est bien ici. Nous n'avons pas de ressources pétrolières, mais nous disposons d'énergie renouvelable », a souligné M. Martel.

Ce commentaire ne sera très certainement pas tombé dans l'oreille d'un sourd, puisque la présidente-directrice générale de la CCEM, Christine Fréchette, a ouvert la présentation en insistant sur l'importance de la transition énergétique et de l'électrification des transports pour le développement de l'est de la métropole.

« On pourrait faire d'une pierre deux coups et ajoutant davantage de transports dans l'est et en s'assurant que ceux-ci soient supportés par notre réseau électrique. Je pense par exemple à un prolongement du Réseau express métropolitain (REM) vers l'est », a-t-elle lancé.

En effet, la chambre de commerce fait depuis plusieurs années des représentations auprès du gouvernement provincial pour que le REM, qui devrait être inauguré en 2021, étende son tracé vers la partie orientale de l'île. Pour l'instant, on prévoit que le réseau rejoigne Saint-Anne-de-Bellevue, Deux-Montagnes, l'Aéroport Montréal-Trudeau et la Rive-Sud.

Selon le dirigeant d'Hydro-Québec, les gouvernements devront prendre les devants pour encourager l'électrification des transports. « En 2040, il y aura deux milliards d'humains de plus sur la Terre. Nous n'atteindrons pas nos cibles (de réduction des gaz à effet de serre) si on attend après les autres pour qu'ils mènent. Nous avons un réseau solide et le potentiel pour y arriver », a insisté M. Martel.

On retrouve 732 bornes de recharge pour les automobiles électriques à Montréal, dont 322 dans l'est. Hydro-Québec entend y ajouter 6 bornes de recharge rapide cette année.

Soulignant les efforts accomplis par la Société d'État pour améliorer ses services à la population, le PDG a aussi fait mention de projet pour doubler la capacité de production d'électricité dans l'est de Montréal.

En effet, la conversion vers un réseau à 315 kilovolts dans 10 postes d'alimentation permettra à terme de répondre à une demande accrue dans les secteurs résidentiel et industriel.

## Produits nettoyants en vrac

# Initiative zéro déchet au Familiprix de la pointe de l'île



Christelle Bérubé, une cliente régulière, en compagnie de la caissière Nicole Hamelin et la gérante Geneviève Gagnon. Amélie Gamache/Méto Média

AMÉLIE GAMACHE  
agamache@metromedia.ca

**COMMERCE.** On retrouve maintenant un rayon de produits nettoyants en vrac à la pharmacie Familiprix de la rue Notre-Dame Est, à l'intersection de la 86<sup>e</sup> avenue.

Détergent à lessive, détachant tout usage, savon à vaisselle et nettoyant pour le corps de la marque québécoise Pure Nature sont disponibles depuis mardi. La pharmacie offre gratuitement la bouteille réutilisable pour une période d'un mois afin d'inciter la population à profiter de l'occasion.

L'initiative vient de la pharmacienne-propriétaire, Nguyen Thi Hong Nhung. « Ça fait longtemps qu'on y pense. C'est sûr que c'est dans l'air du

temps, mais on le fait vraiment pour des raisons écologiques », affirme la gérante, Geneviève Gagnon. Bien qu'il soit trop tôt pour juger de la réaction de la clientèle, quelques ventes ont déjà eu lieu et les échos sont positifs.

Christelle Bérubé, une cliente régulière de la pharmacie rencontrée sur place, se réjouit de voir arriver les premières initiatives zéro déchet dans la pointe de l'île. « Je fais tout pour réduire mon empreinte écologique, et il n'y a pratiquement aucune option dans le quartier », souligne-t-elle.

Le Frigo des Dieux offre certains produits d'entretien en vrac, mais est situé beaucoup plus à l'ouest sur la rue Sherbrooke. Une grande variété est également disponible à la boutique de l'Éco de la Pointe-aux-Prairies, mais il faut, pour en profiter, se rendre à Rivière-des-Prairies.